
嬉しい一報

校長 有村 恵

世界的には、米国の政権交代のニュースや各事件等、穏やかでない報道が繰り返されています。しかし、
心からほっとする嬉しいニュースがありました。以下の内容は教頭先生から報告を受けたものです。

21日(火）16：00頃、校区内の男性から電話がありました。内容は、下校中の５、６年ぐらいの女
児が、郵便局前で道路に落ちていたごみを拾っていたとのことでした。拾った後、それをどうしようか
と戸惑っている様子だったので、声をかけてごみを預かったということですが、立派な行動に感動しま
した。とてもいい気持ちになりましたというお褒めの電話だったとのことでした。また、日頃から子供
たちは、あいさつもよくしてくれます。と付け加えてもくださったとのことでした。

私が嬉しかったのは、まずは子供たちが前述のような行動をしてくれたことです。もちろん自分が捨て
たものではないごみを手が汚れることをいとわず、ごみが落ちていたら進んで拾おうと実践してくれたこ

と。そして、私たちが住んでいるこの妙円寺団地をきれいにしたいと思った行動だったこと。この気持ち
が伝わってきます。道徳的実践とふるさとを愛する心です。加えて、家庭の充実した教育です。
次に嬉しかったことは、この子供たちの姿を我が妙円寺団地の方が教えてくださったことです。子供た

ちの頑張っている様子は、随所にこれまでも見られているとは思うのですが、こうして私たちの学校に一
報いただけると本当に嬉しくなりますし、私たちの励みにもなります。誰の行動かは分かりませんが、早
速担任全員に知らせて子供たちをうんと褒めるようにと話をしたところでした。加えて、いつも見守って
頂いている温かさにも感謝です。日頃、頑張っている子供たちのことを思い、思わず頬がほころびました。
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14日(金） ALT３･５年
19日(水） 授業参観・学級PTA(上学年)

４日(火） 全校集会 感謝集会 ALT４年 ６年縄跳び大会
７日(金） スクールカウンセラー来校 20日(木) 授業参観・学級PTA(下学年)

新１年生体験入学 １年縄跳び大会
８日(土） 土曜授業 ６年親子「逃走中」 21日(金） 保幼小連絡会 ※1年4時間授業
10日(月） 臨時校時 23日(日） 天皇誕生日
11日(火) 建国記念の日 25日(火) 全校集会 給食引落日
12日(水） ３年生クラブ見学 P常任委員会 26日(水) ALT6年 クラブ活動
13日(木） 第3回学校保健委員会 28日(金) お別れ遠足



市中央公民館で毎年この時期
に開催される本イベントに、今年
もたくさんの親子が訪れ、科学の
楽しさを味わいました。
妙円寺小から１ブース、妙円寺

サイエンスクラブから４ブース出
展しました。特に、本校の「ポップ
コーンの秘密」のブースは、終日
行列ができる大盛況ぶりで、ビー
カーの中でコーンが弾けていく様
子に子供たちは目を輝かせてい
ました。来年も楽しみです。

当日は、暖い天候に恵まれました。小学
生は、団地内の２ｋｍコースに参加しまし
た。校長先生の号砲を合図に一斉にスタ
ートし、沿道からたくさんの応援や励ましを
いただきながら、自分で決めた目標やペー
スで走ることがで
きました。
ジョギング大

会前には、消防
訓練と見守り隊
の出発式も行わ
れました。

県フラワー協会の主催する
「花とのふれあい事業」がありま
した。地元の生花店の方を講師
に迎え、鹿児島で栽培されてい
る花々を使ったフラワーアレンジ
メントに挑戦しました。子供たち
は、形や大きさ、手触り等を確か
めながら、台座に１本ずつ飾り付
け、素敵な作品ができあがって
いました。花や生花業に興味を
もった子供もいたようです。

昨年12月、PTA常任委員･各専門部員に学校・家庭の取組に
ついて評価していただいた一部を公開します。※４段階評価

項 目 評価

学 子供たちが生き生きと活躍する場が工夫されて 3.4
校 いるか。

・ 保護者が相談できる雰囲気があるか。 3.2
教 子供の安全に配慮し、怪我の予防等は適切か。 3.2
師 一人一人の子供に応じた指導が行われているか。 3.1
家庭との連携をきめ細かにしているか。 3.2
家族で気持ちよいあいさつを交わしているか。 3.4

家 読書に積極的に取り組ませているか。 2.4
庭 早寝･早起き･朝ご飯を実践させているか。 3.2
歩いて登校させることに努めているか。 3.4

全項目・評価については、本校HPに近日アップします。こ
れからも御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

PTAよりバザーの収益等の一部をいただき

体育学習用マット３枚と、バ

スケットボールゴールネット

を購入しました。大切に使

わせていただきます。




